



えがお～SMILE～



もちつき大会



書き初め



新年あけましておめでとございます。
 日頃より、デイサービスを御利用いただき心より御礼を申し上げます。当施設も皆様方のお力添えをもちまして無事に新春を迎えることができました。誠にありがとうございます。でございます。

未だに新型コロナウイルス感染症の終息も見えない状況にあり、新春を寿ぐ気持ちになれない方も多いのではないのでしょうか。昨年もクリスマス、お正月気分になれなかったのも覚えています。

そんな中でも施設内ではささやかではありますが、季節をご利用者様には少しでも楽しんでもらえる様に季節行事を行いました。今年は外出事もできたらいいかと願っています。

今年一年が皆様にとって素晴らしい一年となる様、心よりお祈り申し上げます。ちなみにデイ菅谷は寅年です。けど。なにか：ガオーツ



あいさつ

センター長
田中 健

祝

田中センター長

勤続25年おめでとうございます



焼き芋



クリスマス会



リース作り



新入職員紹介



介護職員 山下奈穂子 3月5日生まれ A型

12月1日に入社しました。山下と申します。出身は中国の上海です。私は介護の仕事が初めてですが自分の意識の中では介護職が社会に対して非常に大事だと思います。こういう気持ちを持って1日でも早く仕事を覚えられるよう頑張りますので、どうぞ宜しくお願いします。



社会福祉法人白十字会
デイサービスセンター 白寿荘

住所：〒314-0134
茨城県神栖市賀 2148-112
TEL：0299(93)5269
FAX：0299(92)8910



令和四年新しい年を迎えました。ここしばらくずっとコロナの話で飽き飽きしていると思いますが、変異株が出来たり終わりが見つかりません。まだまだマスクは外せませんね。今年が寅年です。寅年の人は正義感が強く、たとえ逆境にあっても立ち向かう強さを持っているそうです。寅年の人を見習って元気な年になりたいですね。今年もよろしくお願致します。

令和四年一月 へり

編集後記